

Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Estamos orgullosos de que, gracias a Cospedal, seamos una de las regiones con menos impuestos y con mejores servicios”

Unos 250.000 vecinos de la provincia se benefician ya de la bajada impositiva que supondrá un ahorro de unos 450 euros por persona

Rodríguez ha recordado que antes de poder bajar los impuestos, los gobiernos de Rajoy y Cospedal han tenido que equilibrar las cuentas públicas, garantizar los servicios básicos y recuperar la credibilidad perdida, “una tarea que ha sido muy complicada pero que se ha superado con éxito gracias al trabajo realizado por el PP y al esfuerzo de todos los ciudadanos, esfuerzo que ahora se comienza a ver recompensado”. “El PP entiende que una reforma fiscal es un buen instrumento para hacer política social, ya que los más beneficiados son los ciudadanos con personas a su cargo y las familias con rentas medias y bajas”.



Miguel Angel Rodríguez

Ciudad Real



La alcaldesa, Rosa Romero: “El Ayuntamiento de Ciudad Real obtiene sobresaliente en transparencia”

La Comisión de Transparencia Internacional otorga al Consistorio ciudadrealeño la tercera mejor nota a nivel nacional, 9,75 puntos y le sitúa como la segunda capital de CLM en índice de transparencia institucional



Pleno Ordinario celebrado hoy en la capital

Romero ha manifestado que “estos indicadores son buenos para el Ayuntamiento y la ciudad, porque expresan que aquí hay dirigentes políticos transparentes y que los ciudadanos disponen de toda la información sobre la gestión municipal y los bienes y patrimonio de los responsables políticos”. “Yo como política tengo el sello de transparencia porque he puesto a disposición de los ciudadanos todos mis datos, pero usted no, ha dicho la alcaldesa a la concejala de IU, por lo que le invito a obtener este sello, porque este gesto significa creer en la democracia como yo creo y usted debería igualmente predicar con el ejemplo”.



El portavoz del GP de la Diputación, David Marín: "Es una vergüenza que hayan dejado sin dinero el Plan de Carreteras de 2015 para pagar planes de empleo que ya se ejecutaron el año pasado"

Tras el Pleno en el que se ha aprobado, con el voto en contra del PP, una modificación de crédito seis días después de la aprobación definitiva de los Presupuestos

El Grupo Popular ha votado en contra de esta modificación al entender que "no tiene sentido hacer cambios de tanto peso a un documento que no hace ni una semana que se ha aprobado". Marín considera que podía haberse previsto mucho antes y que si se hace ahora solo tiene una explicación, y es que Nemesio de Lara pretende volver a "mercadear" con los planes de empleo que ya ha vendido por activa y por pasiva con fines electoralistas. Además, ha explicado que el presupuesto para el Plan de Carreteras de 2015 "se ha quedado a cero", algo del todo "injustificable" ya que se trata de una de las dos competencias propias de la Diputación que tenía un presupuesto de más de 6 millones de euros. La explicación del equipo de Gobierno es para Marín, "incomprensible", dado que el dinero no se va a destinar a poner en marcha planes de empleo nuevos, sino a pagar los que ya se ejecutaron en 2014, "entonces habría que preguntarles qué fue del dinero que ya se presupuestó en su momento para los planes de empleo del año pasado".



David Marín, Angel Exojo, Rocío Zarco y Dolores Serna